

Golborne versus Winter: "Son increíbles algunas cosas que dicen..."

El exministro de Piñera, Laurence Golborne, se sumó a las críticas en X contra Gonzalo Winter, quien en el debate de T13 planteó que quería "que el sustituto del cobre y del litio sea descubierto en laboratorios chilenos por científicos chilenos". "No sé si es voluntarismo o simple ignorancia, pero son increíbles algunas cosas que dicen...", escribió Golborne, reflejando el escepticismo frente a la propuesta del candidato, a quien varios criticaron en X por un sueño quizás un poquito alejado de la realidad, dada la enorme complejidad de los mercados globales de materias primas.

